## Capitanes

(18-02-2025).- Laura Castro...

Acaba de ser nombrada como líder de Estrategia de Ford de México, lo que significa un cambio clave para el equipo de la compañía en el País. Seguirá desempeñando su actual rol como directora global de Operaciones de Ford Business Solutions. Actualmente, la firma emplea a 14 mil 600 personas y tiene dos plantas de ensamble.

## Rumores de salida

Telefónica Movistar México, que en el País lidera Camilo Aya Caro, podría estar en negociaciones para vender su participación en México y en Argentina para enfocarse de lleno en los mercados donde tiene mayor presencia y así apuntalar sus servicios de 5G.

Algunas versiones que circulan en España señalan que la empresa de telecomunicaciones contrató a la firma JP Morgan para iniciar los procesos de venta en México.

La semana pasada, en su conferencia anual, Carlos Slim Helú, presidente honorario y vitalicio de Grupo Carso y de América Móvil, fue cuestionado sobre la posibilidad de comprar a Telefónica, lo que negó.

En su momento, la empresa española de telefonía móvil fue la primera en devolver espectro radioeléctrico al Estado mexicano debido a sus altos costos.

Será la última semana de este mes cuando Telefónica dé a conocer su balance financiero correspondiente a 2024, en el cual se conocerá la situación que registró tanto en México como en Argentina.

Hasta el momento, el operador de telecomunicaciones no se ha posicionado sobre el tema.

En caso de concretarse, se espera que la operación se lleve a cabo durante el segundo trimestre de este año.

## Descargas cripto

Binance se convirtió en la aplicación de criptomonedas más descargada en la Apple Store en México.

Según el Ranking de Finanzas de Apple Store en México, Binance figura en la posición número 53. Otras como Bitso y Bitget están en los sitios 61 y 132, respectivamente.

Binance, que en México lidera Frida Vargas, cuenta con 21 autorizaciones regulatorias a nivel mundial, lo que convierte a la plataforma en el intercambio de criptomonedas con el mayor número de licencias locales, permisos y registros en todo el mundo.

Lo anterior, incluye a países del G7 como Francia, Italia, Japón y Dubái ,y cuatro países en Latinoamérica: México, Argentina, Brasil y El Salvador.

Binance presume inversiones en un programa de cumplimiento y seguridad para proteger a los usuarios, al resquardar sus fondos e inversiones.

Con un equipo de 650 profesionales, la plataforma previno pérdidas potenciales de 4.2 mil millones de dólares para 2.8 millones de usuarios, a través de medidas contra estafas y fraudes.

Además, Binance realizó más de 100 sesiones de capacitación el año pasado para más de mil 300 investigadores de 80 países, incluyendo México.

Inversión saludable

Este mes Sport City, que dirige Luis Miguel Rodríguez, cumple 30 años y con la celebración realizará una inversión de 35 millones de pesos.

La idea es utilizar estos recursos a lo largo del año para destinarlo al mantenimiento y optimización de sus instalaciones.

Es una apuesta estratégica con la que se proyecta alcanzar un crecimiento de entre 10 y 12 por ciento en los ingresos de la empresa en 2025.

De igual modo, quiere reforzar su competencia en el mercado nacional con sus clubes deportivos.

En las instalaciones de esta empresa que nació en 1995, se reciben alrededor de 600 mil visitas mensuales en sus 25 gimnasios que están distribuidos en las principales ciudades del País.

Sport City debe mantener en buen estado sus clubes, pues el mercado fitness premium está cada vez más competido y pulverizado.

Además, la firma está preparando una nueva plataforma tecnológica, con la que busca dar un giro a la experiencia de sus usuarios.

Como parte del desarrollo profesional en este segmento de mercado, desde 2001 también cuenta con cursos, talleres y certificaciones para que los instructores puedan guiar a las personas a una vida más saludable, en la que incluyan el ejercicio físico. Actualmente tiene 100 mil egresados.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

## **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-18/op287554 Fecha de publicación: 18-02-2025